
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「平成２６年度 第 2回藤井寺市景観セミナー」に関する

アンケート集計結果 
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1. セミナーの概要 

セミナー名：平成２６年度 第２回藤井寺市景観セミナー 

講師：西川礼子氏（藤井寺市景観審議会委員・カラーイメージコンサルタント＆カラーセ

ラピスト） 

日時：平成 26年 9月 27日(土) 午前 10時 30分～12時 00分 

場所：藤井寺市立市民総合会館(パープルホール) 小ホール 

 

（１）調査の目的 

セミナーへ実際に参加された方々の意見や考えを把握し、今後開催される景観セミナー

へと反映することを目的としてアンケート調査を実施しました。 

 

（２）質問事項一覧 

問１   内容についての理解度 

問２   資料のわかりやすさ 

問３   講師の印象 

問４   講演時間 

問５   藤井寺市景観計画の認知度 

問６   世界遺産登録へ向けた市の取り組みの認知度 

問７   当セミナーへ来場のきっかけ 

問８   感想・要望等自由記入欄 

 

（３）回収結果 

対象者 第２回藤井寺市景観セミナー参加者 

調査方法 会場アンケート 

対象者数 52名 

有効回答数 39 

有効回答率 75％ 

 

2. 調査結果 

問１ 内容についての理解度 

 

よく理解できた    17 名 

理解できた      14 名 

普通           8 名 

 

 

 

http://www.city-fujiidera-kosha.or.jp/


31% 

41% 

23% 

5% 

非常にわかりやすい 

わかりやすい 

普通 

少しわかりにくい 

34% 

45% 

16% 

5% 

非常に良かった 

良かった 

普通 

あまり良くない 

3% 

15% 

66% 

16% 

長すぎる 

少し長い 

適当 
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問２ 資料のわかりやすさ 

 

非常にわかりやすい 12名 

わかりやすい    16名 

普通         9名 

少しわかりにくい  2名 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 講師の印象 

 

非常に良かった  13名 

良かった     17名 

普通        6名 

あまり良くない   2名 

 

 

 

 

 

 

 

問４ 講演時間 

 

長すぎる      1名 

少し長い      5名 

適当       25名 

少し短い      6名 
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問５ 藤井寺市景観計画の内容の認知度 

 

良く知っている    4名 

知っている      7名 

少し知っている   11名 

聞いたことはある   7名 

全く知らない    10名 

 

 

 

 

問６ 世界遺産登録へ向けた市の取り組みの認知度 

 

良く知っている    9名 

知っている     13名 

少し知っている    6名 

聞いたことはある   4名 

全く知らない     6名 

 

 

 

 

問７ 当セミナーを知ったきっかけ 

 

① 市広報             

② 市 HP              

③ ふれあい新聞        

④ 市役所４F窓口     

⑤ 市民まつり         

⑥ 生涯学習センター   

⑦ 市役所１F           

情報ふれあいコーナー  

⑧ まちかど情報館 

「ゆめプラザ」     

⑨ 知人の紹介          

⑩ 町内会からの連絡    

⑪ 市職員の紹介        

⑫ 駅設置リーフレット   

⑬ 観光ボランティア周知  

（人）

名 11名 

 1名 

 5名 

 1名 

 1名 

 1名 

  

1名 

  

 1名 

14名 

 1名 
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 2名 
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問８ 開催時間・講演内容等について、ご感想・ご要望をご自由にご記入ください。 

・これから意識して、カラーを考える事を頭に置いていこうと思います。 

・色といっても単純なものではなく、使い方１つで応用もでき、役に立つと思いました。

個人だけでなく、外にも影響を与えることに気付くことは大切だと感じました。また機

会 があれば第３回セミナーも参加したいです。 

・色について、興味を持ちました。 

・わかりやすいお話で、また聞かせてもらいたいです。 

・藤井寺の町並みが素晴らしくなるのを楽しみにしています。 

・景観セミナーは非常に市民の生活に役立つセミナーになっています。もっと広報に力を

入れ、動員を計って貰いたい。２回のセミナーとも非常に楽しい内容で、ぜひ皆さんに、

特に若い世代の人に聞かせたいと強く思った。 

・今日はありがとうございました。藤井寺に景観計画があると知らなかったので、取組み

に興味が待てました。コーディネートも生活に取り入れたいと思います。 

・勉強になりました。 

・すごく楽しく、勉強になりました。ふれあい新聞で知り参加しました。羽曳野市民なの

で、羽曳野市も景観について見習ってほしいです。 

・大変興味深く、女性が楽しめるセミナーでした。次回は、ワークショップ的な要素も取

り入れれば参加者も楽しめるのでは。 

・色の説明ばかりでもっと実演が欲しかった。 

・カラーコーディデートに興味があったのでぜひ参加してみたかったです。自分に合う色、

ガーデニングにしても、自分に自信がないです。 

・友人に誘われて講演を聞きにきました。第３回にまた聞きたい。 

 

以上 


